

Die KV Schnuppertage: Einen Tag eintauchen in die Welt der Kaufleute.

Der Kaufmännische Verband Basel ist der Berufsverband der Kaufleute. Wir engagieren uns für eine zukunftsorientierte kaufmännische Ausbildung. Denn die klassische duale KV-Lehre ist nach wie vor ein solides Fundament für eine Berufskarriere.

Möchten Sie in Ihrem Ausbildungsbetrieb Schülerinnen und Schüler für eine kaufmännische Lehre begeistern?

Mit den KV Schnuppertagen verfügen wir über ein massgeschneidertes Angebot für Ausbildungsbetriebe, um Schülerinnen und Schülern einen ersten positiven Einblick in den vielseitigen kaufmännischen Berufsalltag zu vermitteln. Ein wertvolles Engagement, das die jungen Leute bei ihrer Berufswahl unterstützt.

Minimaler Aufwand für den Lehrbetrieb – maximaler Gewinn für die kaufmännische Lehre.

Die gesamte Organisation läuft über uns in enger Zusammenarbeit mit der Fachstelle Berufliche Orientierung der Volksschule Basel-Stadt. Es werden nur Schülerinnen und Schüler für die KV Schnuppertage rekrutiert, die sich für eine kaufmännische Lehre interessieren und die über den nötigen „schulischen Rucksack“ verfügen. Es handelt sich dabei um Schülerinnen und Schüler, die sich im 8./9. Schuljahr befinden.

Machen Sie mit und fördern Sie den kaufmännischen Nachwuchs!

Interessierte Ausbildungsbetriebe können sich für weitere Informationen und Auskünfte gerne an Ruth Mory Winkler oder Monika Schnetzler wenden.

Tel. +41 61 271 54 70, info@kvbasel.ch.

Weitere Infos finden Sie auch auf kvbasel.ch/kv-schnuppertage.

Fördern auch Sie
die kaufmännische
Lehre!



Save the date

„Digitale Transformation in der Ausbildung von
KV-Lernenden – der Wandel beginnt bei uns!“

Herbsthalbtagung für Berufs- und Praxisbildner/innen
mit Lorenz Ramseyer, Präsident Digitale Nomaden Schweiz

Mittwoch, 6. November 2019, in Zürich

Weitere Infos und Anmeldung auf kfmv.ch/wbp-herbsthalbtagung.

